



Le MESSAGER

FRATERNITÉ SACERDOTALE SAINT-PIE-X

Chapelle Saint-Loup



19700 LES-PLATS-DE-SAINT-CLEMENT Tel : 07 49 43 78 04

Pour tout renseignement : Prieuré Sainte Jeanne-d'Arc - 2, rue de Clairat - 24100 BERGERAC
Tel : 05 53 22 56 89 - 24p.bergerac@fsspx.fr - www.laportelatine.org

Octobre 2025

Dimanche 28 septembre	Solennité de Ste Thérèse de l'Enfant Jésus, 2e cl., Mm. de 16ème Dimanche après la Pentecôte 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Vendredi 3 octobre	Ste Thérèse de l'Enfant Jésus, 2e cl. 17h00 Heure Sainte -18h00 Messe lue
Samedi 4	Messe du Cœur Immaculé, Mm. St François d'Assise, Conf., 3e cl. 16h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions -18h00 Messe suivie du quart d'heure de méditation
Dimanche 5	Solennité de Notre Dame du St Rosaire, 2e cl., Mm. de 17ème Dimanche après la Pentecôte 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée ; Prière des mères de famille pour les vocations ; 2è quête de fonctionnement pour le prieuré
Samedi 11	Maternité de la Très Ste Vierge, 2e cl. 16h30 Catéchisme pour les enfants
Dimanche 12	18ème Dimanche après la Pentecôte, 2e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Samedi 18	St Luc, Evang., 2e cl. 16h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions -18h00 Messe
Dimanche 19	19ème Dimanche après la Pentecôte, 2e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Samedi 25	De la Sainte Vierge, 4e cl., Mm. de Sts Chrysanthé et Darie, Mmart. 17h30 Confessions -18h00 Messe
Dimanche 26	Fête de Notre Seigneur Jésus-Christ Roi, 1e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Samedi 1 novembre	Fête de tous les Saints, 1e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée
Dimanche 2	21ème Dimanche après la Pentecôte, 2e cl. 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée ; Prière des mères de famille pour les vocations ; 2è quête de fonctionnement pour le prieuré
Lundi 3	Commémoration de tous les fidèles défunts, 1e cl. 07h30 Messe -08h00 Messe -18h00 Messe
Vendredi 7	Messe du Sacré-Cœur 17h00 Heure Sainte -18h00 Messe lue
Samedi 8	De la Sainte Vierge, 4e cl., Mm. de Les quatre Sts Couronnés, Mmart. 16h30 Catéchisme pour les enfants -17h30 Confessions -18h00 Messe
Dimanche 9	Dédicace de l'Archibasilique du T. St Sauveur 09h00 Confessions -09h30 Chapelet -10h00 Messe chantée

Octobre 2025

Annonces complémentaires :

- Intention de la Croisade Eucharistique du mois d'octobre : Pour la conversion des païens et les missionnaires
- Prochaine messe à Fontpeyrine : exceptionnellement annulée ce mois
- Prochaine récollection : dimanche 2 novembre

Homme de désir !

Le désir de la sainteté n'est pas seulement un désir humain de vivre le plus droit possible. Il est avant tout une grâce que seul Dieu peut donner. Il se reconnaît dans la volonté persévérante à prendre les moyens pour se corriger et augmenter notre amour des biens spirituels. Il apparaît quand l'âme aspire à combler le vide de son néant par Dieu qui veut l'envahir de son immensité. Hélas, d'une part la concupiscence flattée par les faux biens terrestres et d'autre part la crainte de l'effort spirituel détournent l'attention de l'âme vers des occupations vaines et souvent abrutissantes. Le chrétien, lui-même, malgré ses convictions, peut perdre facilement son ardeur au travail de la perfection en s'accommodant des plaisirs si facilement accessibles dans le présent mais qui nous égarent et nous éloignent de la sagesse céleste.

Il est urgent d'opposer aux tristes facilités corruptrices d'une joie purement terrestre, l'exemple des vertus de nos saints. Dans leur ascèse héroïque, ils jouissaient d'une flamme purificatrice, les élevant dans la contemplation des vérités surnaturelles. Ils y trouvaient la ressource pour vaincre toute difficulté et avoir ainsi la joie de combler leur désir infini d'aimer. A les connaître par leurs œuvres et en s'entretenant avec eux dans la prière, nous sommes emportés par leur zèle à progresser.

Le désir entretenu empêche la routine et la tiédeur. Il s'enflamme davantage par la répétition appliquée des exercices de piété accomplis avant tout pour faire plaisir à Jésus et à ses saints que pour se donner bonne conscience. Il permet de renouveler sans se lasser nos intentions surnaturelles dans toutes nos œuvres. Même quand l'homme est encore enlisé dans le péché, il peut avoir ce désir, à l'image du bon larron qui a attiré sur lui la puissance rédemptrice. Il est un aimant surnaturel qui attire les grâces alors même que nous sommes encore loin de la sainteté parfaite. Pour qui que ce soit, il est nécessaire pour dilater notre cœur afin de recevoir un amour toujours plus grand de Dieu.

Maintenant que nous avons montré la place que tient le désir dans toute vie intérieure, arrêtons nous sur ses qualités pour mieux l'entretenir. Son motif est tout surnaturel et repose sur des convictions que seule peut donner la foi. Il n'est pas à confondre avec le perfectionnisme dont le motif ne vient pas de Dieu mais de notre amour propre. Il s'agit d'atteindre la triple sainteté qui exige une exaltation de la voie du sacrifice d'amour, la Croix.

Il vient de l'amour de ce qui se passe réellement dans la sainte Messe. Son principe est également surnaturel. Rien de mieux que de tout accomplir dans notre devoir d'état pour mieux vivre la messe.

Ainsi, il prédomine tous les autres désirs. Pourquoi vais-je au travail? Pour avoir de l'argent et des vacances... Certes la réponse semble juste mais seulement pour un chrétien déchu de sa vocation d'enfant de Dieu. En revanche, si nous transcendons ces mêmes désirs temporels par celui de mieux servir Dieu, non seulement notre argent servira les intérêts éternels, mais nos vacances seront édificatrices. Le désir de Dieu nous aidera à purifier, sans les supprimer nécessairement, tous nos amours terrestres. Pour y arriver, il doit être réfléchi et porter sur des moyens concrets en proportion de nos défauts à vaincre à l'égard de notre fin surnaturelle. L'humilité est de toute nécessité pour reconnaître le besoin de la grâce et la confiance de l'obtenir si nous nous soumettons à la volonté divine. Quand nous nous sentons sans entrain malgré nos convictions inchangées, le premier devoir est de renforcer le désir par des lectures pieuses, des adorations au Saint Sacrement. Ainsi quand surviendra des épreuves au-dessus de nos forces naturelles, ce désir surnaturel non seulement nous maintiendra calmement dans la bonne voie, mais aussi il augmentera notre faim et soif de Dieu.